

Caserío Arriaga

1714- Testamento de Josefa de Galarmendi

Josefa de Galarmendi hija de los dueños del caserío Katxola, se casó hacia 1688 con Juan Martinez de Berra y Arrieta (1659) hijo de los dueños del caserío Arriaga.

1719- En éste documento, catalogado, de los daños causado por el Duque de Berwick se nos Dice:

Casa llamada Arriaga propia de José de Galarmendi - - - - -6.300 reales de plata.

(Es posible que en lugar de José fuese Josefa)

Le sucedió su hija Teresa Berra Galarmendi (1692) y en 1722 se casó con Bernardo Larrachao Arzac (1699)

A estos le sucedió su hija Teresa Nicolasa Larrachao Berra (1731), que se casó en 1764 con Domingo Larreandi Echeverria. Tuvieron varios hijos. (En los años 1787 y 1788 Teresa Nicolasa y su hija Joaquina tuvieron pleito con José Manuel Zuazola, acusado de parir un hijo suyo)

1764-Nace Josepha Larreandi Larrachao y en 1783 se casa con Tomás Urbietta Burgoa (Oiartzun-1756).

Tomás Urbietta, tuvo cantidad de pleitos por deudas y chanchullos. En 1819 ya se había muerto, y su viuda se fue haciendo cargo de las muchas deudas y junto a las cargas censales que tenía el caserío, llegó la bancarrota.

1826-Venta judicial de la Casería Arriaga.

Juan Antonio Roteta compra en almoneda la Casería Arriaga por ciento un mil reales vellón.

* * * *